
 

令和４年第２回定例会（さくらんぼ議会）における一般質問の質問者、質問内容は以下のとおりです。 

 

令和４年６月８日（水）                          

番号 質 問 事 項 要  旨 質問者 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

第２次寒河江市教育振興

計画の進捗状況をふま

え、児童生徒の現状につ

いて 

 

 

 

 

 

 

地域の活性化と学校の存

在の重要性について 

(１) 基本方針１の「豊かな心と健やかな体を育む」につ

いて 

 ア いじめや不登校の現状について 

 イ 食育について 

 

(２) 基本方針２の「学ぶ力を身に付け、未来を切り拓く

資質や能力を育む」について 

 ア 学力向上のための各種テストについて 

 イ 今後の取組について 

 

(１) 学校を維持できる地域づくりについて 

(２) 地域の活性化について 

(３) 子どもを中心に考えた学校再編について 

２番 

太 田 陽 子 

３ さがえっ子の未来を築き、

明日への希望を実感できる

「真の学校施設整備」に向

けた計画見直しについて 

(１) 前教育長の突然の辞任に至った経緯と任命責任

について 

(２) あり方検討委員会答申が出されるまでの議論経過

が市民によくわかるよう、全 10回の検討委員会議

事録の情報公開について 

(３) 市民の貴重な意見 50 件（パブリックコメント）が全く

計画に反映されなかった理由について 

(４) 既成事実化といわれる市民説明会が、今回はさく

らんぼ収穫時期の夜間に開催されていることの問

題と参加者意見の取扱いについて 

(５) ｢学校再編を考える市民の会」主催の「市民の集

い」で専門家が指摘した中学校１校統廃合再編計

画の問題点について 

(６) ｢学校再編を考える市民の会」との意見交換会（公

開討論会）について 

(７) 学校施設再編整備課（仮称）の新年度組織改編に

ついて 

７番 

渡 邉 賢 一 



４ 

 

 

 

 

 

５ 

「ウィズ・コロナ」「ポスト・コ

ロナ」時代の観光振興に

ついて 

 

 

 

食料品高騰による学校給

食への影響について 

(１) 今年度の観光事業について 

(２) 今後の観光振興について 

(３) 観光拠点への電気自動車急速充電設備設置につ

いて 

(４) 効果的な観光情報発信への支援について 

 

(１) 学校給食完全無料化維持について 

(２) 給食の主食について 

(３) 市内生産農作物の割合を増やすことについて 

６番 

後 藤 健 一 郎 

６ 

 

 

 

７ 

慈恩寺振興について 

 

 

 

市が運行する公共交通サ

ービスについて 

(１) 慈恩寺テラス、史跡慈恩寺旧境内への来訪者を増

やすための施策について 

(２) 慈恩寺テラスへのガイド配置について 

 

(１) 新第６次寒河江市振興計画策定後の利用者数に

ついて 

(２) デマンドタクシー運行エリア拡大の効果について 

(３) 課題について 

(４) 県立河北病院への運行について 

16番 

伊 藤 正 彦 

  



令和４年６月１０日（金） 

番号 質 問 事 項 要  旨 質問者 

８ 

 

 

 

 

 

 

９ 

ゼロカーボンシティ宣言に

ついて 

 

 

 

 

 

ウィズコロナ下における経

済対策の考え方について 

(１) ゼロカーボンシティ宣言後の本市の脱炭素の取組に

ついて 

(２) 脱炭素に向け、市が率先したノーマイカーデーの実施

について 

(３) 二酸化炭素を排出しない移動手段として、また健康づ

くりの目的として自転車購入の補助について 

 

(１) 感染拡大期と減少期を繰り返す新型コロナウイルス感

染症の特性を踏まえた今後の経済対策について 

(２) 経済活動維持に欠かせないエッセンシャルワーカーで

ある寒河江市商工会へのさらなる支援拡充について 

４番 

安孫子義徳 

10 農業問題 (１) 返礼品をさくらんぼとするふるさと納税の昨年の結果 

(２) 返礼品をさくらんぼとするふるさと納税への今夏の取組 

(３) 本市内新規就農者の経営現況 

(４) 本市内新規就農者への支援策 

13番 

荒 木 春 吉 

 


